

2024-02-24

Incluyen a activista en denuncia contra Taboada

Autor: Isaac Flores

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/incluyen-a-activista-en-denuncia-contra-taboada/ar2762606?v=1>

La denuncia que una ex trabajadora de la Alcaldía Benito Juárez presentó ante la Fiscalía General de Justicia (FGJ) en contra de Santiago Taboada, aspirante a la Jefatura de Gobierno por la Alianza Opositora, por presuntos actos de amenaza, incluyó también a Ivonne Teresa Corral, activista que estuvo presente en la movilización que se registró en la explanada de la demarcación en mayo y en la que la ex funcionaria aseguró que fue obligada a participar.

El lunes, la ex servidora pública de la demarcación, Alejandra Orozco, interpuso la denuncia contra Taboada, quien la noche del jueves dio a conocer que fue apercibido por agentes del Ministerio Público para no acercarse ni realizar actos intimidatorios en contra de la denunciante.

La acusación deriva de un enfrentamiento ocurrido el 3 de mayo en la explanada de la Alcaldía.

Corral aseguró que acudió con manifestantes que forman parte de la organización Ella Me Inspira, la cual encabeza y que se enfoca en dar acompañamiento a víctimas de violencia vicaria.

El grupo buscaba reclamar por la presencia de Hugo Torres, cercano a morenistas en la demarcación y a quien señalaron como deudor alimentario, en un grupo de vecinos que solicitaba firmas para revocar el mandato de Taboada, entonces Alcalde.

A los manifestantes, se sumó la propia Orozco acompañada por alrededor de cinco personas, indicó Corral.

"Alejandra Orozco iba también por Hugo, eso me lo dijo el día que la conocí, dijo 'yo me uno con ustedes'", detalló la activista.

En contraste, la ex funcionaria de la BJ aseguró el lunes que, presuntamente, recibió la orden de reunir a personas para agredir a los opositores de Taboada.

El martes, un día después de que la denuncia fue presentada, Corral recibió un apercibimiento por parte de elementos de la Fiscalía para, al igual que Taboada, se abstenga de acercarse y realizar actos intimidatorios en contra de Orozco.

La activista cuestionó la forma en la que la denunciante, a la que no volvió a ver después del zafarrancho, obtuvo su dirección, para presentar la denuncia.

"Nada más viene el número de edificio, no viene qué departamento, y (los agentes) vinieron directo a mi departamento", criticó.